

Pressemitteilungen

vom 19. Mai 2022

Radweg kommt vors Volk – Rückzug der Einzelinitiative

Am 30. März 2022 reichten 85 Stimmberechtigte eine Einzelinitiative ein, welche den Bau eines Radwegs zwischen Andelfingen und Alten (Gemeinde Kleinandelfingen) fordert. Aufgrund der Bereitschaft des Gemeinderats Andelfingen, das noch fertigzustellende Bauprojekt zur gegebenen Zeit zusammen mit der Gemeinde Kleinandelfingen zur Abstimmung zu bringen, haben sich die Vertreter der Initianten nun entschlossen, ihre Initiative zurückzuziehen.

Die von der Gemeinde Kleinandelfingen lancierte Projektierung eines Velowegs von Alten bis zur Einmündung in die Flaacherstrasse in Andelfingen befindet sich in einer frühen Phase. Ein Vertreter des Gemeinderats Andelfingen arbeitet in der Projektgruppe mit. Noch ist offen, wann das Bauvorhaben den Stimmberechtigten zur Abstimmung vorgelegt werden kann. Auch wenn der Gemeinderat Andelfingen die rasche Realisierung eines Radwegs primär aus finanzpolitischen Gründen eher kritisch beurteilt, ist er erfreut über die mit den Initianten gefundene Lösung zum weiteren Vorgehen.

Gemeinderat Andelfingen

Andelfingen, 19. Mai 2022/pw